

「デジタル簡易無線利活用セミナー」を開催

総務省北陸総合通信局（局長 吉武 洋一郎）は、社団法人全国陸上無線協会北陸支部（支部長 田中 憲治）と共催で、6月9日、金沢エクセルホテル東急で「デジタル簡易無線利活用セミナー」を開催し、140名の方が参加されました。

本セミナーでは、北陸先端科学技術大学院大学教授 丹 康雄 氏が「ホームネットワークとデジタル簡易無線」と題して、ホームネットワークの最近の動向とデジタル簡易無線との接続について講演を行った後、総務省総合通信基盤局電波部移動通信課第一技術係長 金子 稔 氏が「最近の電波行政の現状と課題」について説明を行い、続いて社団法人全国陸上無線協会近畿支部企画調査委員 竹垣 弘 氏が「デジタル簡易無線の新しい利活用」として、平成21年度に「デジタル簡易無線のデータ伝送における周波数の有効利用に資するための調査検討会」で行った実証試験の結果等デジタル簡易無線の新しい利活用方法の事例紹介を行いました。

また、セミナーに併せて、会場の別室において同調査検討会での実証試験で利用した各アプリケーション等の展示・実演を実施しました。



連絡先：無線通信部企画調整課
（担当：坪倉、山口）
電話：076-233-4470